

INTERNACIONALES

Domingo 16 de febrero de 2020.

EN LÍNEAS

Marcha por femicidio

Ciudad de México. (AFP)- Decenas de mujeres marcharon pacíficamente este sábado en Ciudad de México para clamar por justicia y recordar a Ingrid Escamilla, la joven asesinada y desollada por su pareja, cuyo crimen ha generado una ola de indignación dentro y fuera del país. Colectivos feministas y familiares de Escamilla caminaron hasta el que fuera el domicilio de la joven de 25 años, ubicado al norte de la capital mexicana, donde fue brutalmente asesinada hace una semana.